

« Que veux-tu comme cadeau à Noël ? : Des oiseaux ! »

Insolite

Depuis deux ans, Baptiste Moquet, 14 ans, a la passion des oiseaux exotiques. Il en élève chez lui une trentaine de dix espèces différentes. Il est le plus jeune membre du club d'ornithologie de Châteaubriant, l'AOEPM.

En décembre 2014, Baptiste et ses parents sont invités chez des amis. Ceux-ci possèdent dans leur jardin une immense volière.

Quelques jours plus tard, la mère pose la traditionnelle question à son fils : « **Que veux-tu comme cadeau à Noël ?** » Baptiste a sa réponse toute prête : « **Des oiseaux !** » « **Nous ne nous y attendions pas. Chez nous, personne n'élève des oiseaux. Nous nous sommes tournés vers des amis qui nous ont conseillés** », se souvient la mère de Baptiste.

Sous le sapin, le 24 décembre, ça piaille ! Des calopsittes à crête, perruches ondulées et Toui Catherine s'agitent dans une volière construite par le papa de Baptiste.

Son rêve : des perruches omnicoles

Mais élever des oiseaux, ça ne s'improvise pas. Baptiste rejoint, en fé-

vrier 2015, l'association des Amateurs d'oiseaux exotiques du pays de la Mée (AOEPM), devenant ainsi le plus jeune adhérent. « **On se retrouve une fois par mois pour parler des élevages, discuter des problèmes, échanger des oiseaux, préparer les concours. C'est vraiment intéressant** », explique Baptiste. « **C'est un jeune passionné ! Il est même venu en stage chez moi pour nourrir mes oiseaux** », raconte Paul Galisson, président du club castelbriantais.

Baptiste apprend ainsi à soigner les oiseaux, connaître les besoins selon les espèces et observer à la fois le comportement des oiseaux exotiques, comme des oiseaux qui peuplent les jardins.

La volière trône dans le jardin. « **L'hiver, on met une lampe chauffante pour qu'ils n'aient pas froid** », précise Baptiste. Malgré quelques déboires, l'élevage compte aujourd'hui une trentaine d'oiseaux et une dizaine de naissances cette année. « **C'est une récompense. Comme je suis en internat, à Derval, je ne peux m'en occuper que le week-end. Je passe deux heures pour nettoyer la cage et soigner les oiseaux** », souligne Baptiste.



Baptiste Moquet, en internat à Derval, s'occupe des oiseaux du collège.

Lors de la bourse aux oiseaux exotiques, le week-end dernier ; à la Halle de Béré, Baptiste a tenu le stand de l'association castelbriantaise. « **J'ai**

vendu trois de mes perruches et acheté cinq autres », lance Baptiste. Son rêve ? Des perruches omnicoles. Peut-être au prochain Noël !